

3 de noviembre

Nueva huelga de profesores y estudiantes

en defensa de la educación pública

¡No a los recortes, no a los despidos!

Los ataques salvajes contra la educación pública se recrudecen en todo el Estado. En Catalunya, Madrid, Galicia, Navarra, Castilla - La Mancha y Extremadura se han aprobado despidos de miles de profesores. Aquellas Comunidades que todavía no se han sumado a esta batería de ataques están esperando a la celebración de las elecciones del 20-N para aplicarlos, siguiendo así las directrices del Banco Central Europeo y del FMI.

Esta es una agresión que no hace más que profundizar las leyes adoptadas tanto por el gobierno central como por las comunidades autónomas en estos últimos años, y que han perjudicado gravemente nuestro derecho a recibir una enseñanza pública de calidad al tiempo que favorecen el negocio de la enseñanza privada.

El objetivo fundamental de todas estas medidas (que también afectan a la sanidad y otras prestaciones sociales) es muy claro: dedicar el dinero público al pago de intereses multimillonarios por la deuda a la gran banca, tal como han aprobado en el parlamento el PP y el PSOE con la reforma constitucional.

**¡Tenemos fuerza para frenar los ataques!
Huelga general de toda la comunidad educativa**

Los recortes contra la educación pública no se pueden separar de las demás medidas que se están tomando por parte de los distintos gobiernos a escala internacional, sean de derechas o socialdemócratas: leyes, decretos y contrarreformas en beneficio exclusivo de los grandes banqueros y empresarios, que siguen amasando fortunas y enriqueciéndose a costa del dinero público que les llega a manos llenas.

La irrupción del movimiento 15-M, las huelgas y manifestaciones masivas de profesores y estudiantes en defensa de la enseñanza pública desde inicios del mes de septiembre y la gran huelga estudiantil organizada por el Sindicato de Estudiantes el pasado 6 de octubre, han reforzado la idea de que la

unión hace la fuerza y que la movilización es la única alternativa útil contra los ataques. Por eso la contestación social es cada vez mayor.

El pasado 19 de octubre volvimos a tener un nuevo ejemplo de la determinación que existe entre la juventud para defendernos de estos ataques, cuando miles de estudiantes de los institutos públicos madrileños secundamos nuevamente la jornada de huelga convocada ese día por el Sindicato de Estudiantes, que contó con un seguimiento de más de un 80%. Además esa mañana más de 2.000 jóvenes nos concentraron frente a la Consejería de Educación y organizamos una impresionante asamblea en la que decenas de representantes de institutos tomaron la palabra para responder a las mentiras que desde el gobierno del PP se lanzan constantemente al decir que no hay recortes ni despidos.

Desde el Sindicato de Estudiantes hemos apoyado todas las movilizaciones del profesorado con todas nuestras fuerzas. Pero es necesario entender que los ataques son los mismos en todo el Estado, y que la táctica de fragmentar la respuesta, con un calendario de movilizaciones que no unifica el movimiento, sólo sirve para debilitar nuestra capacidad de acción.

Debemos unir nuestras fuerzas para luchar todos juntos al mismo tiempo. Nada justifica que esto no sea posible. **Por eso desde el Sindicato de Estudiantes defendemos la necesidad de unificar las movilizaciones de profesores, estudiantes, madres y padres de alumnos, a través de una huelga general de toda la comunidad educativa.** La convocatoria de la marcha a Madrid en defensa de la enseñanza pública el pasado 22 de octubre, con más de 200.000 personas inundando el centro de la ciudad, es la mejor prueba de que existen todas las condiciones para dar este paso, que sería apoyado con entusiasmo por cientos de miles de profesores, estudiantes y trabajadores.

El 3 de noviembre los sindicatos del profesorado convocan una nueva huelga general en Madrid y Castilla - La Mancha. Desde el Sindicato de Estudiantes, como hemos hecho con todas las convocatorias anteriores, apoyamos y nos sumamos con fuerza, y por eso llamamos a los estudiantes a secundarlas y a contribuir a que sean lo más masivas y exitosas.

Los sindicatos del profesorado tienen una gran responsabilidad. Deben escuchar el clamor de sus bases, y las propuestas aprobadas en las asambleas del profesorado, que se han manifestado inequívocamente a favor de la mayor contundencia en las movilizaciones y de la unificación de la movilización en todo el estado.

¡Tenemos la fuerza, somos más y podemos ganar esta lucha!

¡Profesores y estudiantes, unidos adelante!

¡No a los recortes, no a los despidos!

¡El dinero del banquero para el instituto obrero!

¡Únete al Sindicato de Estudiantes y organiza Comités de Lucha en tu centro de estudios!

www.sindicatodeestudiantes.net

madrid@sindicatodeestudiantes.net · 914 718 219



Sindicato de Estudiantes